

Meine Gedanken, meine Wünsche, meine Wut, mein Gebet, mein

Meine Meinung zu den Missbrauchsskan-
dalen:

Ja, es ist schlimm u. furchtbar, daß es diese schwarzen Schafe gibt in der kath. Kirche.

Aber es gibt viel mehr weiße Schafe, von denen spricht keine mehr.

Diese weißen Schafe mühen sich täglich ab, manches Mal bis zur Erschöpfung, um den Menschen das Wort Gottes zu verkünden, den vielen alten u. kranken Menschen bei zu stehen,

den Kindern, Jugendlichen u. Erwachsenen eine Heimat im Glauben zu geben.

Wo stünden wir heute, wenn wir sie nicht hätten ???

Aus der Kirche auszutreten ist für mich keine Option. Mein Glaube steht u. fällt doch nicht mit dem Versagen einzelner Priester!!

Eine grundlegende Erneuerung in der kath. Kirche ist dringend erforderlich. Ich hoffe auch sehr, daß alle ausgearbeiteten Vorschläge in Rom zugelassen und vor allem dementsprechend die bisher bestehende Grundordnung bald möglichst verändert wird.